

松鵬祭(文化祭)

～ 松高生一同、2日間の文化祭を大いに満喫しました ～



10月15日(土)・16日(日)の両日、松鵬祭(文化祭)を開催しました。

「diversity」というテーマで、初日は松浦市文化会館、2日目は本校を会場として開催された今年の文化祭では、オープンスクールに参加の中学生や保護者限定で一般公開が行われ、2日とも大いにぎわいました。生徒たちも事前準備の段階から、生徒会執行部や文化祭実行委員を中心に一致団結して取り組み、文化祭当日も、吹奏楽部の演奏をはじめとするステージ部門は生徒たちの熱演で大いに盛り上がり、各クラス・文化部が丹精を込めて制作した作品の展示、商業科3年と商業クラブによる物品販売、生徒有志によるパフォーマンス「松高ギネス」も大盛況でした。2年生の「まつナビ」9班が課題研究の一環として招いたキッチンカーによるオムライス等の販売、調川中学校の生徒の皆さんによる「調川中焼きそば」も文化祭に花を添え、松高生一同、2日間にわたる文化祭を大いに満喫しました。また、2日目にはオープンスクールも行われ、生徒会執行部の生徒たちが参加した中学生や保護者に松高の魅力をアピールしました。

【松鵬祭(文化祭) フォトギャラリー】



【文化祭実行委員長より】 ～ 来年は今年よりもっと良い文化祭を作り上げて欲しいと思います ～

今年の松鵬祭(文化祭)は、例年と違って2日間開催され、2年生の「まつナビ」によるキッチンカーの出店もあって、とても楽しいものになったのではないかと思います。生徒の皆さんが笑顔で文化祭を楽しんでいて、私もすごく嬉しくなりました。

来年は、今年よりもっと良い松鵬祭(文化祭)を作り上げることができるよう、1・2年生の皆さんには頑張ってもらいたいと思います。

(俵屋葵衣さん 3年 平戸中学校出身)



「まつナビ」中間発表

～ 2年生が現時点での課題研究の成果などを発表しました ～

9月28日(水)、「まつナビ」中間発表を実施し、2年生が班ごとに分かれて、7月末に行ったフィールドワークの結果など現時点での課題研究の成果と今後の研究の見通しなどについて発表しました。「私まつわ、いつまでも待つわ、松浦キッチンカー祭り」というテーマで研究を行っている9班の山口紗愛さん(志佐中学校出身)は「自分たちが伝えたかったことは大体伝えることができました。12月の校内発表では、来年以降の後輩たちの取り組みに活かせるような発表ができるよう、頑張ります」と語りました。



大学入学共通テスト100日前集会

～「最後まで一緒に頑張りましょう」と呼びかけました～



大学入学共通テストまであと100日と迫った10月6日(木)、共通テスト100日前集会を開催し、受験を予定している3年生15名が参加しました。受験生を代表して中川美結さん(志佐中学校出身)が「どんなに辛くても、私たちは一人ではありません。見守ってくれる家族、ご指導してくださる先生方、そして共に戦う仲間がいます。残り100日、最後まで一緒に頑張りましょう」と仲間呼びかけました。

11月のおもな行事

注) ①は1年、②は2年、③は3年

1日(火)	開校記念日、③大学別オープン模試	14日(月)	中学校保護者向けオープンスクール
4日(金)	第2回漢字検定 松浦市民病院大規模災害訓練		体育館1階LED工事(～18日)
5日(土)	①②進研実力(～6日)、②進路マップ ②公務員模試、③進研マーク(～6日)	17日(木)	考査時間割発表、職員室入室禁止、 ③放課後補習中断、生徒総会
7日(月)	統一あいさつ運動	18日(金)	①②③早朝補習中断
8日(火)	全校朝会(表彰伝達)	20日(日)	ノー部活動デー
10日(木)	薬物乱用防止講座	24日(木)	第4回定期考査(～11/29 3-1を除く)
11日(金)	校内マラソン大会、県総文祭開会式	25日(金)	①主権者教育
12日(土)	③土曜補習	27日(日)	全商ビジネス文書実務検定試験
13日(日)	全商ビジネス計算検定	29日(火)	容儀検査
		30日(水)	①②③補習再開

松高のDiversity(多様性)

学校長 舟越 裕

10月15・16日の2日間、松^{しょうほうさい}鵬祭(文化祭)を開催しました。今年のテーマは表題のDiversity(多様性)です。松高は、実は非常に多様性に富んでいます。まず、普通科・地域科学科と商業科が併設され、普通科高校にはいない商業科の教職員が6名配置されており、商業科目がしっかり学べるのは本校の大きな魅力です。また、陸上部の生徒が松浦市外から入学している関係で、23の中学校から生徒が入学してきています。さらに卒業後の進路も、国立大学、私立大学(箱根駅伝に出場する大学も)、専門学校、看護学校、県内外の企業への就職、公務員と広がり、様々な夢を持った生徒が同じ教室で学んでいます。多様性のある学校で学ぶことで、多様性はごく当たり前だというマインドが育っていくはずですよ。



松高
YouTube



松高
ホームページ



松高
Instagram

